

## Endstation Achtelfinale

Amer, Amer! Da überstimmten nach seinem Protest beim Achtelfinal-Kampf gegen Damian Janikowski gleich zwei Schiedsrichter ihr Urteil in der ersten Runde, nur der Haupt-Referee sah weiter den Polen als Sieger. Da dessen Stimme mehr zählt als die zwei anderen, verlor Amer Hrustanovic die Runde. Auch Durchgang zwei und damit der Kampf gingen verloren.

Österreichs einziger Olympia-Ringer schied in der 84 kg Klasse im griechisch römischen Stil aus. „Kann sein, daß man einen Namen haben muß“, ärgerte sich Hrustanovic. Der aber zugab: „Der Pole ist ein Weltklasse-Mann.“ Schwer nahm er das Aus dennoch: „Ich muß mich jetzt zwei Tage lang abkapseln.“